



Ali und Michael zeigen uns die Schule!



Wir gehen zum Sommer von der Schule. Um uns an unsere Schule gut zu erinnern, wollen wir euch Bilder von der Schule zeigen. Orte, die uns besonders wichtig sind. Orte, die uns fehlen werden. Orte, die uns erinnern werden, an unsere unvergessliche Schulzeit.



Hier geht's rein! Beim Eingang halten die Busse. Wir kommen hier morgens an und gehen am Nachmittag wieder nach Hause.





Das ist der Innenhof. Die Blumen haben wir selbst gepflanzt. Wir haben lange in der Gartengruppe gearbeitet und jede Menge Freude bei der Arbeit gehabt.



Die Alte Aula. Hier finden die Faschingsfeiern statt. Auch ansonsten kann man hier sehr gut chillen und abhängen.



In der neuen Aula, finden viele Feiern und wichtige Events statt. Z.B. die Weihnachtsfeier, Schulentlassfeier, Verabschiedungen, Schuleingangsfeiern. Auch wir werden hier verabschiedet.





Im Musikraum findet unter anderem die SV-Sitzung statt. Auch wir waren hier häufig. Natürlich auch zum Musik machen.



Hier verbringen wir unsere Pause! Aber auch sonst waren wir gerne hier. Zum Fahrrad fahren, klettern oder einfach nur ausruhen, mit Freunden spielen, sich unterhalten, Trampolin springen, Basketball spielen.



Vor allem in den letzten Jahren ist viel im Schulgarten passiert. Erst hat sich nur unsere Klasse um ihn gekümmert. Jetzt gibt es den Praxistag und eine eigene Gartengruppe. Wir helfen natürlich immer noch gerne.





Das ist das Lehrerzimmer (links). Hier waren wir nicht sehr oft. Dann gibt es noch das Sekretariat (rechts). Hier ist auch die Schulleitung. Herr Elbert wird leider mit uns von der Schule gehen.





Das Tipi im Schulgarten haben wir selbst hergestellt. Wir haben hier am Kunstwettbewerb „Intermezzo“ teilgenommen und wurden im Kreishaus für unsere Arbeit ausgezeichnet.



Unser Klassenraum in den letzten Jahren. Wir hoffen, dass euch unser Rundgang gefallen hat. Bis bald, wir kommen euch besuchen!

